
 

 

CONSEJO DE DIRECCIÓN DE 30-IX-2021                                          

En Vila-real a 30 de septiembre de 2021 a las 18,30 en primera convocatoria, se reunió el Consejo de Dirección del Centro Asociado a la 

UNED en Vila-real, presidido por la Directora del Centro Dñª María Rosario Andreu Benages, con la asistencia de los miembros que se 

relacionan al margen. Excusaron su asistencia Mariber Alonso, Vicente Cabedo y la representante de alumnos Covadonga Villamanan 

Díaz. A continuación, se trataron los siguientes puntos del Orden del Día: 

Punto 1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta del Consejo de fecha de 29 de septiembre de 2021. 

Se aprueba el acta anterior sin ninguna propuesta de cambio.  

Punto 2.- Informe de la Directora. 

La Directora informa sobre los siguientes puntos: 

- La situación del aula de Benicarló: 

M. Rosario informa que el curso pasado se suspendió el funcionamiento del aula de Benicarló tras 

un informe desfavorable del interventor de Benicarló y siguiendo el consejo del vicerrectorado de 

formalización de un nuevo convenio. Se envió una propuesta de convenio, pero a estas alturas no hay 

seguridad de que se reciba la aprobación del convenio y se pueda iniciar el curso en la fecha 

correspondiente. Primero lo ha de aceptar el Ayuntamiento de Benicarló, nuestra Junta Rectora y luego 

recibir la aprobación de la Sede Central.   

Solo hay, de momento, una matrícula de 8 alumnos en asignaturas troncales del curso de acceso que convendría atender desde el 

Centro para que se pudieran conectar a las asignaturas para que puedan seguir de momento el curso hasta que se resuelva el 

convenio. Se verá si hay que buscar profesorado una vez se resuelva el convenio. Se concretó con la alcaldesa de la localidad que las 

clases se impartirían en un aula del Ayuntamiento ya que el instituto que se venía utilizando anteriormente no puede tener la 

infraestructura que se necesita ahora para la docencia de las tutorías. 

- Informa sobre los cursos de extensión:  Tenemos programados y aprobados dos cursos de Escritura narrativa y de textos, que van a 

empezar en octubre, y el curso de Alejandro Gómez-Bello sobre las leyes sociales valencianas. El curso del programa UNED Senior va 

por otra vía. Tenemos pendiente que nos aprueben un curso de Vicente Cabedo sobre la infancia, otro de Vicent Usó y otro de 

patinetes eléctricos. Se aporta documentación a los miembros para su valoración. Se pueden hacer otras propuestas de cursos para 

que nos los aprueben en la próxima reunión de la comisión el 24 de noviembre. 

- La semana de acogida: se ha optado por estos 4 días de acogida, en la primera semana, por el buen funcionamiento que se ha 

observado en años anteriores y la demanda por parte de los estudiantes de unas sesiones informativas. 

- Desde Madrid se nos ha informado que las clases han de ser presenciales y con emisión, bien por Intecca o por Teams, a elección del 

profesorado. Como hay problemas de infraestructura para ello, puede haber cambios de aulas de clase respecto a años anteriores. Se 

dice también que se van a poder controlar los aforos. 

- El informe de la auditora de las cuentas de 2020: Cambió el auditor que teníamos hasta el 2019, y actualmente nos piden muchas más 

cosas, sobre todo, la actualización de la biblioteca respecto a los listados de fondos bibliotecarios. Y la otra salvedad que nos han hecho 

tiene que ver con la propiedad del edificio, porque para la actual auditora no es un dato suficiente los datos aportados por el 

Ayuntamiento. Se ha pedido informe a los archivos municipales y a Diputación, pero solo figura el edificio en el Catastro, y no está 

inscrito en el registro de la propiedad. Comenta Javier que habría posibilidad de hacer un acta que recoja la singularidad por la 

autoridad competente para proceder a su inmatriculación. Dice la directora que es el Ayuntamiento el que tiene que hacer la gestión y 

pasarnos la información para poderla actualizar. Ya con el antiguo archivero municipal se tenía constancia de que solo constaban los 

planos de la obra realizada pero no se hizo la inscripción posterior. Dice Arturo Oliver que los servicios de Patrimonio del Ayuntamiento 

deberían saberlo. M. Rosario dice que en ello están, y que ella llama con regularidad, para poder informar a la nueva auditora que nos 

ha puesto esta salvedad siguiendo la normativa vigente al pie de la letra. Para las cuentas de final de año el tema debería estar 

solucionado. La auditora hizo hincapié también en que en los estatutos del Consorcio figuramos como institución con medios propios y 

no es correcto. Aunque esa nomenclatura (MP: medios propios) aparece sobre nosotros en la documentación, no lo somos y figura por 

error. La auditora exige un documento de Madrid que lo atestigüe y que indique que ha sido solo un lapsus de unos datos que no 

debían estar ahí. Desde Madrid han informado por escrito de los Centros que son MP (Medios Propios) y no figuramos nosotros, pero 

no disponemos de un informe en que se especifique que nosotros no lo somos.  
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- Nos comenta la directora que la auditora preguntó si estamos interesados en que ella viniera en noviembre a dar charlas a futuros 

opositores a las administraciones públicas de derecho y economía. Los miembros del Consejo acogen esta iniciativa y se acuerda 

implicar a los estudiantes de estas áreas en cuanto termine el periodo de matrícula. 

- Se aporta un cartel de la inauguración de las conferencias blancas que empieza hoy, se seguirán realizando una al mes a lo largo del 

resto de curso. 

- Se está también editando nuestra revista digital anual Conferencias Blancas, está previsto que en noviembre esté ya montada. 

- Informa la directora que estuvo en la reunión de directores los días 16 y 17 de septiembre y se trataron varios temas: 

-- se pidió solicitar a los organismos de la provincia (Ayuntamientos, Diputación, etc.) la concesión de la Medalla de Oro a la Uned, que 

va ha cumplir ahora 50 años y están organizando actos que comenzarán en enero y se llevarán a cabo durante unos meses.  

-- se comentó que hay necesidad de reformar algunos reglamentos. 

-- en cuanto a las 75 horas máximo por tutor, se pidió que se cumpla estrictamente.  

-- en cuanto a los profesores que tiene ahora la concesión de la venia docendi y tienen que hacer los cursos para ello, si no los hacen en 

dos cursos se perderá la venia y esas plazas volverían a salir a concurso obligatoriamente. 

-- Hay que subir los datos académicos de todos los tutores a la nueva versión de akademos. 

-- Ha habido quejas sobre los coordinadores de COIE, entre ellos a nosotros, porque la asistencia presencial no se ha cumplido. Ya se ha 

informado de ello a la coordinadora del Centro. 

Punto 3.- Asuntos de trámite. 

- M. Rosario pregunta por el abogado del estado de la provincia, porque nos deberá dar el visto bueno antes de la presentación de 

determinados documentos. Javier comenta que él lo preguntará y nos informará. Se busca en internet, pero también interesa saber 

cómo poder contactar con él. Baltasar nos facilita la dirección del correo electrónico. 

- Estamos en contacto por medio de Alejandro Gómez-Bello con el Ayuntamiento de Borriana para organizar en esa localidad el 

programa de Uned Senior. En todo caso podría ser para el segundo cuatrimestre. 

- M. Rosario muestra que tenemos dos libros pendientes de próxima publicación, uno de relatos de alumnos del Programa Uned Senior 

y otra de textos del curso de Narrativa de Vicent Usó. 

Punto 4.- Turno libre de palabra: 

- Javier Sánchez-Tarazaga informa de su jubilación el próximo 3 de enero y recibe las felicitaciones de los miembros del Consejo. Solo 

estará en la UNED por tanto el primer cuatrimestre. Lleva aquí 38 años desde el año 1984. M. Rosario le comenta que antes de dejar la 

coordinación de su área reúna a sus profesores tutores y se le mande una propuesta para elegir al próximo coordinador. 

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 19.35 horas. 

 Como Secretaria Académica del Centro firmo la presente Acta con el VºBº de la Directora del Centro. 

 

VºBº  La Directora del Centro Asociado   La Secretaria Académica del Centro Asociado 

 

 

  Fdo.: María Rosario Andreu Benages   Fdo.: Mª Teresa Beltrán Chabrera 

 

  

 

 


